

Marlies Mejías, la grande championne du Tour de San Juan, en Argentine



La Havane, 21 février. (RHC).- La cycliste cubaine Marlies Mejías est la grande championne du Tour de San Juan, en Argentine. Elle a remporté les quatre étapes au programme du circuit.

Marlies Mejías a été escortée de l'Argentine Maribel Aguirre, sa coéquipière du Club Shimano Ladies Power. Au classement général, une autre Argentine, membre également du Shimano, a été troisième. Il s'agit de Mercedes Fadiga.

En plus des 4 étapes de route, Marlies Mejías a remporté l'épreuve contre la montre individuelle en arrêtant les chronomètres à 7 minutes 45 secondes.

La jeune cubaine est devenue le grand atout du Club Shimano Ladies Power. Déjà le mois dernier, elle avait remporté le 1er Tour de l'Uruguay pour dames. Elle avait alors gagné 4 des 5 étapes prévues. La reine de la petite reine!

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/122247-marlies-mejias-la-grande-championne-du-tour-de-san-juan-en-argentine>



Radio Habana Cuba